

Detienen a dos bomberos sospechosos de iniciar con fósforos y cigarrillos un incendio en Melipilla

● El OS9 de Carabineros detuvo a dos bomberos acusados de iniciar dos incendios forestales en Melipilla. Los voluntarios de la 5.ª Compañía de Bomberos habrían iniciado dos focos intencionales en dos puntos distintos el 11 de enero y el 19 de febrero. Según Emol, los imputados, de los cuales uno fue detenido entrando al cuartel, habrían utilizado el método de atar fósforos a cigarrillos, que fue la misma técnica que se usó en los incendios del año pasado en la Región de Valparaíso, en los que



también fueron detenidos bomberos. Ambos imputados fueron formalizados en el Juzgado de Garantía de Melipilla, que determinó dejarlos en prisión preventiva. Por otra parte, el OS9 y Labocar de Carabineros realizan gestiones para determinar si hay más responsables.